
 
 

INTERPELLANZA URGENTE 
 

METODO DI BELLA  
 

Il sottoscritto Deputato Roberto Salerno 
 
Premesso che: 
 

- È in corso una raccolta firme che ad oggi conta circa 60.000 
sottoscrizioni per richiedere ufficialmente l’inclusione nella fascia A dei 
farmaci costituenti la multiterapia anticancro nota come metodo Di Bella; 

- i riconoscimenti pubblici e scientifici della validità di questo metodo sono 
ormai resi noti da riviste internazionali  nonché dagli atti di convegni e 
conferenze nazionali e internazionali; 

- non può essere considerato in alcun modo, l’inclusione in fascia A sopra 
citata, né un riconoscimento del Metodo, né un suo accreditamento 
scientifico, bensì solo un atto di giustizia sociale nei confronti di migliaia 
di malati gravi che non hanno possibilità economiche di acquistare i 
farmaci del Metodo. 

 
Ritenuto 

al contrario la negazione a questa inclusione un atto ingiusto quanto iniquo nei 
confronti di malati gravi ai quali viene aggiunto un ulteriore disagio non solo 
materiale ma anche morale nel percorso di una malattia dolorosissima e 
sconvolgente 

Chiedo 
Per quale motivo continui ad essere negata questa inclusione in fascia A che non 
comporterebbe né eccessivi né gravosi appesantimenti per le casse dello Stato in 
special modo nei confronti di una malattia così importante.  
 
Roma 21 settembre 
 

Onorevole 
Roberto SALERNO 

 


